



Cycle oestrien et cycle menstruel

Question

*Existe-t-il une différence entre cycle oestrien et cycle menstruel ?
Merci pour votre réponse.*

Réponse

Le qualificatif d'oestrien est utilisé pour des cycles sexuels de mammifères qui présentent une activité sexuelle pendant une période déterminée, associée à une ovulation et généralement acceptation du mâle. On réserve davantage le qualificatif de menstruel à certains mammifères (certains singes, espèce humaine) chez lesquels l'endomètre (muqueuse utérine) est éliminé entre deux cycles, cette élimination étant associée à une dégradation de vaisseaux utérins et une perte de sang. Nous développons ces différents aspects dans la Question/Réponse 26 (année 2025) relative au cycle sexuel de la souris.